



Ce 1er mai 2020 sera la première fois depuis la fin de la seconde guerre mondiale où nous ne pourrons pas manifester librement dans les rues. Si la crise sanitaire nous y contraint, le gouvernement et le patronat ne se gênent pas, pour profiter de la situation et détruire les droits des salariés et continuer les attaques contre l'hôpital publique.

Plus que jamais nous devons faire entendre et voir nos revendications. C'est pourquoi nous vous appelons à rejoindre l'appel national à décorer vos fenêtres et balcons de pancartes, banderoles, affiches avec vos revendications et à les partager largement sur les réseaux sociaux.



Plus d'informations sur: <https://www.facebook.com/CGTGHUPARIS/>

CGT Sainte Anne: cgt-chsa@ghu-paris.fr
CGT Parray Vaucluse: cgt-gpspv@ghu-paris.fr
07 85 60 16 49